
CR entretien M. Couvez (SRFD) – G.Chirouze, E.Goulian , 

V.Dupaquier du mercredi 30 janvier 2019 

 

Nous avons interpellé M . Couvez sur nos inquiétudes 

concernant l’avenir de notre lycée du fait de nos fragilités de 

juin 2018 : gel de la seconde et fin des dédoublements en AP.  

Nous avons mis en avant nos actions de recrutement 

notamment Parcours Vert  de Décembre  .  

M. Couvez nous a laissé un espoir quant au dégel  de la 

troisième  classe de seconde si tant est qu’il y ait suffisamment 

de recrutement  (un dialogue avec le chef d’établissement se 

fera  à l’issue des JPO pour voir quelles stratégies adopter sur 

affelnet) 

Toutefois il nous a aussi évoqué qu’il pourrait ouvrir au moins 

affelnet jusqu’à 68 ce qui pourrait -si nous réussissions à 

recruter ces 68 élèves  -contribuer à créer 3 classes 24-24-16 

Dans le contexte de restrictions des moyens M . Couvez pense 

que la DGH  régionale sera constante. Pour l’instant la DGER 

ne peut mesurer l’impact des réformes du bac général et 

technologique. La DGER n’a toujours pas communiqué sur la 

DGH régionale. 

Les consignes d’éviter les sous service restent d’actualité,  il   

sera vigilant à utiliser à bon escient les sous services .  

Il nous a  par ailleurs assuré qu’il n’y aurait pas de MIS. 

Un diagnostic des besoins en postes contractuels sera fait mi 

mars . 

Nous avons rappelé que sur Quetigny nous avions besoin d’un 

contractuel en aménagement et  agro équipement à 100%, 



d’autant plus qu’ il est impossible de recruter en 

agroéquipement . 

Le recrutement des JPO sera primordial dans le choix des 

stratégies à adopter . 

Concernant le bac S , le financement des deux doublettes aura 

bien lieu  quelques soient les seuils  


